

Les rallyes photos de Fontainebleau

Il y avait quatre rallyes dans les jardins et cours du château qui permettaient de découvrir les lieux de façon sympathique. Les petits de CP ont fait celui sur les animaux et chaque groupe de CE2, CM1 en a fait un des quatre.

-Le rallye photo sur les souverains :

Ce rallye photo était un jeu où l'on a du trouver le chiffre et l'emblème du roi ou de la reine. C'était très bien mais la cour du château était immense alors nous avons du chercher dans tous les recoins. Par contre il y avait plusieurs endroits à chercher qui étaient à côté. Par exemple il y avait : Marie-Antoinette, François 1er, Henri IV, Marie Leczinska, etc...

Nous avons une feuille où il y avait les chiffres et les emblèmes à trouver. Aussi sur la feuille nous devons marquer le nom du roi ou de la reine.

Nous sommes passés par le bassin des carpes et nous en avons vu des très grosses et d'autres poissons tout petits. Ils faisaient moins d'un centimètre alors que les carpes devaient faire au moins 30 centimètres et à l'endroit des carpes il y avait plein de moucheron. Les rois les pêchaient.

-Les eaux de Fontainebleau :

Il y avait plein de statues qui crachaient des jets d'eaux et aussi des lacs.

Il y avait certaines des statues que Louis X avait fait construire.

Sur l'eau il y avait des habitations et pour y aller les gens devaient prendre une barque. Les eaux étaient claires.

-Le rallye sur l'Antiquité :

Nous avons participé à un rallye photo sur l'antiquité dans la cour et les jardins du château.

Grâce à un plan du château et à quelques photos, nous avons retrouvé, côté jardin anglais, Atlante et trois semblables. Ce sont des représentations d'hommes utilisées dans l'architecture des temples grecs.

Nous avons aussi retrouvé le gladiateur qui combattait dans les jeux du cirque.

Dans la cour de la fontaine, nous avons retrouvé Hercule (fils de Zeus) avec ses attributs qui sont: la massue et la peau de lion.

Dans cette même cour, nous avons retrouvé la déesse de l'amour et de la beauté: Vénus.

Au niveau du grand parterre, nous avons retrouvé la fontaine du Tibre.

Dans la cour ovale nous avons retrouvé Mercure, messager des dieux.

A la fin, nous avons retrouvé le bâton de Mercure, il est composé d'un bâton et de deux serpents enroulés.

-Le rallye sur les animaux :

Nous avons du trouver des statues d'animaux sur les rois, reines et empereurs.
Par exemple il y avait : La salamandre de François 1er, l'aigle de Napoléon....etc

Sur une feuille il y avait les statues et images d'animaux à retrouver .
Il y en avait partout mais c'était bien .
Les lieux où se trouvaient les animaux: dans les jardins et les cours.
Les enfants devaient retrouver chaque photo et reporter leurs animaux sur le plan.
Ils les associaient ensuite à l'animal réel.

Les petits génies de cet article : Marie Demaret ,Jarod Van Paemel, Maewenn Tremel et Noa Thams.